

保護者の方へ

冬休みが始まります。新型コロナウイルス感染症については、感染者が少ない状態が続いていますが、引き続き、感染や健康、安全に気を付けてお過ごしください。子どもたちが楽しく充実した冬休みを過ごせますようご注意ください。

どうぞ、よいお年をお迎えください。

校長 風見 由起夫

冬休みの生活

練馬区立豊玉南小学校

3993-6425

*冬休み中教職員が勤務しているのは12月27・28日と1月4~7日になります。12月29日~1月3日は機械警備となります。機械警備期間中の緊急時連絡先は080-7248-0838 にお願ひします。

ふゆ やす

冬休みをこんなふうにするぞう

◇安全で健康な生活をしよう。(うがい、手洗い、健康観察)

◇規則正しく計画的な生活をしよう。

◇楽しく有意義な生活を送ろう。

◇家族の一員として仕事を分担しよう。

◇家族の団らんの時間を大切にしよう。

家の仕事をしよう

○家の仕事を分担し、責任を果たしましょう。

○身のまわりのことは自分でできるようにしましょう。

危険なことはしない

- 道路への飛び出しはぜったいにしてはいけません。
- 自転車の2人乗りや乱暴な運転、横に並んで走ることはやめましょう。
- 子供だけで、自転車で遠乗りすることはやめましょう。
- 暗くなるのが早いので夕焼けチャイムは家で聞けるように帰りましょう。
- 携帯電話やパソコンは、家の人と決めた使い方の約束を守りましょう。
- 危険なこと、危険な場所での遊びはしてはいけません。(火のいたずらや子供だけのゲームセンターの出入り。)
- 心配なことがあったら、どんなことでも家の方に相談しましょう。

1月8日(土)について 集団登校 始業式があります。

通常通りの時程 全学年3時間授業です。

<持ち物> 上ばき・防災頭巾、各学年で指示のあったもの。

礼儀作法を身につけよう

お客様が来たり、人の家を訪ねたりする機会が多くなるので、あいさつの仕方や礼儀作法を身につけましょう。(あいさつ、言葉づかい、返事など)

お年玉やおこづかいについて

- 家の人と相談し、むだ使いをしないで、計画的に使いましょう。
- 友だちにおごったり、おごられたりするのはやめましょう。
- 冬休み中の校庭・図書館開放はありません。

インターネット・SNSの使い方について気を付けよう

- 家族と相談して利用時間を守りましょう。
- 個人情報情報は絶対にのせないようにしましょう。
- 見た人が不快に感じたり、傷ついたりする内容ではないか、考えましょう。
- 困ったことがあったら、お家の人や先生に相談しましょう。
- 人と会っているときは、スマートフォンやゲーム機などの使用は控え、会話を大切にしましょう。 ※詳しくは、豊南小 SNS ルールを家族で確認しましょう。